

Life

Von ruikamo

Kapitel 13: Samstagmittag

Ich hab die Bahn verpasst, nur ganz knapp, aber sie ist weg, fährt Richtung Kino, wo ich eigentlich auch hin wollte. Schnell schreibe ich Oliv und trete unruhig von einem Fuß auf den anderen. Wenn ich die nächste nehme und mich beeile, könnte ich es noch rechtzeitig schaffen. Immer wieder blicke ich auf meine Uhr. Endlich, die Bahn fährt mit lautem Gequietsche ein. Als ich überstürzt einsteige, rempel ich mehrere Leute an, die mir böse nachschauen, kann mich aber nur flüchtig entschuldigen. Nachdem ich ausgestiegen bin, hetze ich weiter bis ich beim Kino ankomme. Völlig außer Atem stütze ich meine Hände auf die Oberschenkel, während ich nach Oliv, Kessie und ihren Freunden ausschauhalte. Als ich sie erblicke winke ich freudig. Doch dann lasse ich meinen Blick über die Gruppe schweifen und will so verschwitzt und rot wie ich aussehen muss einfach nur im Boden versinken. "Ah hi, da bist du ja!", Oliv blendet mich mit ihrer leuchtenden Ausstrahlung. "Du bist zwar nur wenig zu spät, aber der Film hat schon angefangen, deshalb dachten wir wir gehen erst was essen und dann in die Abendvorstellung". Sie merkt nicht wie unwohl mir die ganze Situation ist. Denn zwischen zwei mir unbekanntem Jungen und Kessie steht Josh entspannt wie im Cafe auch. Nach unserem seltsamen Gespräch, war ich erleichtert ihn erstam Montag hätte wiedersehen müssen. Naja, Augen zu und durch. Ich blicke zu den anderen beiden. "Ach ja, das sind Flow und Tony, aus der Parallelklasse und Josh sitzt ja neben dir." Oliv deutet auf jeden einzelnen. Ich schüttle Tony die Hand, Flow aber zieht mich gleich zu einer herzlichen Umarmung heran. Ich weiß sofort, mit wem er verwandt ist. Seine verwuschelten blonden Locken und die vielen Sommersprossen veraten alles. Nur hat er hellblaue, Kessie braune Augen. Ich versuche in ein Gespräch zukommen, um Josh nicht begrüßen zu müssen. "Flow.... ist das ein Spitzname?", er grinst mich an, als er aber antworten möchte, ergreift Kessie für ihn das Wort: "Ja, das kommt von Florian, früher haben wir uns immer Flow und Kess genannt, aber aus dem alter bin ich raus..." und typisch für sie, redet sie munter weiter....